



Besonnenheit schafft Lösungen – gerade bei schwierigsten Projekten. Geboren 1977 in Villingen. Lernt Fachkraft für Veranstaltungstechnik in der Münchner Niederlassung, spezialisiert sich im Lichtbereich. Bei Kunden und Kollegen gefragter Fachmann, bei Auszubildenden vertraulicher Gesprächspartner. Eine ruhige Kugel schiebt er nur beim Bowling – gemeinsam mit Ehefrau und Sohnemann.  
**Andreas Hönig** – am Tag des Aufbaus für das Open Air Konzert „Klassik am Odeonsplatz“, *Feldherrnhalle* München, Juli 2008

**Einer von uns.**